

Meine Träume - meine Welt

Unter diesem Motto wurde von uns ein Kinderzeichenwettbewerb auf Asphalt im Rahmen der internationalen Kulturtage durchgeführt.

Dieses Ereignis geschah am 28. September 2008 im Stadtteil Sonnenberg. Es erklang Musik, der Platz war festlich geschmückt. Eingeladen wurden alle Interessierten, aber am aktivsten beteiligten sich die Kinder aus dem Malstudio, die schon ein halbes Jahr in unserem Zentrum "Globus" unter der Leitung von Natalja Hänel arbeiten sowie die Kinder aus dem Theaterstudio "Nadeshda", die den Zuschauern ein fröhliches Konzert zum Geschenk machten.

Ihr Leiter Nina Michailova sagt: "Wir sind für die Einladung zum Wettbewerb dankbar. Unser Team tritt mit viel Freude in Kindergärten, Schulen, zu Stadtfesten auf. Doch einige unserer Künstler sind noch keine 5 Jahre alt". Der jüngste Teilnehmer des Wettbewerbes ist der 4-jährige Sascha Britov. Die Kinder bemühten sich sehr, die Arbeiten waren beeindruckend und bleiben lange im Gedächtnis haften. Jedes Kind drückte bildlich seine Individualität aus, aber was vereinte, das war die klare Wahrnehmung der Welt, die Freude. Fast auf jedem Bild war die Sonne dargestellt. Der Jury fiel es schwer, die besten Arbeiten auszuwählen - alle waren gut!

Jeder Teilnehmer erhielt ein Geschenk und alle zusammen sangen zum Festausklang das Lied "Immer scheint die Sonne!"

